

Protokollauszug

aus der Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Gägelow vom 17.08.2023

Top 7 **Würdigung der Ehrenamtler in den Vereinen der Gemeinde Gägelow**

Herr Soth-Worofka spricht nochmals die Würdigung der Ehrenamtler in der Gemeinde an. In der letzten Sozialausschusssitzung hat er bereits den Vorschlag unterbreitet, die Arbeit engagierter Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtler der Vereine in einer Veranstaltung der Gemeinde zu würdigen

Frau Oldenburg schlägt vor, am Tag der offenen Tür, der alle zwei Jahre mit den Vereinen der Gemeinde stattfindet, diese Würdigung im Anschluss mit einer kleinen festlichen Veranstaltung stattfinden zu lassen.

Weiterhin schlägt **Frau Oldenburg** vor, die vorgeschlagenen Bürger für den Bürgerpreis der Gemeinde Gägelow auf einer der nächsten Gemeindevertretersitzungen zu verleihen.

Frau Oldenburg findet den Vorschlag der Würdigung der Ehrenamtler gut, gibt aber zu bedenken, dass die Verleihung des Bürgerpreises auch für engagierte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde gedacht ist und somit eine Ehrung der Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtler in der Gemeinde stattfindet.

Herr Kolz schlägt vor, dass die Gemeinde eine eigene Veranstaltung/Empfang in der Sporthalle mit einem Caterer organisieren könnte und dort die Vereine mit einzuladen um die Ehrenamtler zu würdigen.

Frau Oldenburg sieht bei einer Veranstaltung in der Sporthalle Probleme mit der Herrichtung der Halle als Veranstaltungsraum. Wer wird die Sporthalle ein- und ausräumen?

Herr Helms-Ferlemann regt an, keine eigene Veranstaltung für die Gemeinde zu organisieren und auch nicht auf dem „Tag der offenen Tür“ diese Ehrung vorzunehmen. Die Ehrung der engagierten Bürgerinnen und Bürger könnte auch zur Veranstaltung „Tanz in den Mai“ im Vorfeld der Eröffnung der eigentlichen Veranstaltung stattfinden.

Frau Oldenburg beauftragt Herrn Kolz Kostenvoranschläge für eine Veranstaltung in der Sporthalle vom Caterer für 100 bzw. 50 Personen einzuholen. Auf einer der nächsten Gemeindevertretersitzungen kann dann darüber entschieden werden, in welcher Form die Würdigung der Ehrenamtler stattfinden sollte.